

¡EN PIE DE LUCHA!

“A convertir el Revés en Victoria”

Bajo la consigna de “Bayamo en pie de lucha para convertir el revés en victoria”, se efectuó el jueves por la noche una gran plenaria en la Plaza Rabí, de esta ciudad, convocada por el Buró Regional del Partido para analizar el discurso de nuestro máximo líder, Comandante Fidel Castro, en la inauguración del pueblo arrocero Vado del Yeso y las tareas fundamentales que tiene que enfrentar esta región para hacer realidad esta consigna y cumplir la parte que le corresponde en la gran transformación de la provincia de Oriente, como planteara el Comandante en Jefe.

La plenaria, cuyo único orador fue el compañero Ricardo Martínez, primer secretario del Comité Regional del Partido, reunió a cientos de dirigentes de organismos políticos y empresas de la región, así como una representación del pueblo bayamés.

• Muchas de las tareas planteadas por Fidel se concretan a la Región

El dirigente del Partido hizo un análisis profundo de las tareas enmarcadas en el discurso de nuestro máximo líder, señalando que muchas de ellas se concretaban en esta región de Bayamo. “Vinculadas a la fecha del 26 de julio desarrollaremos nuestras tareas, muchas se cumplirán para esa fecha y las demás tendremos que desarrollarlas en lo que queda del presente año”, señaló el primer secretario del Buró Regional del PCC, Ricardo Martínez.

• Tareas fundamentales se desarrollarán en el sector agropecuario

Al enumerar una por una todas las tareas, principalmente las del sector agropecuario, el Primer Secretario del Partido se refirió al extraordinario esfuerzo que para cumplirlas tendrán que hacer los trabajadores y el pueblo con los dirigentes al frente.

Entre las tareas del agro mencionó la fertilización y cultivo de las cañas que se cortarán en la zafra del 71, incluyendo la aplicación herbicidas, que se hará por primera vez en la

región masivamente.

Luego se refirió a la preparación de tierras y siembras de arroz en las extensas zonas de Puente Guillén y “Fernando Eche- nique”, recalando que estas actividades requieren un mayor esfuerzo, ya que las mismas se realizarán conjuntamente con la cosecha del arroz sembrado en frío. También mencionó la participación del DAP en la construcción de varias obras hidráulicas y viales relacionadas con el Plan Arroz.

• Las construcciones industriales

En cuanto al sector de la construcción manifestó que en el cumplimiento de los planes de construcción de secaderos y otras instalaciones industriales, ha de ser fundamental para garantizar el procesamiento de la producción de ese cereal.

• Ganadería y zafra del café

Al abordar el tema relacionado con el desarro-

llo de la ganadería, Ricardo Martínez puso especial énfasis en la ambiciosa meta de siembra de mil caballerías de pastos, que se está desarrollando exitosamente, señalando que “nuestra región se siente orgullosa de haber cumplido ya con el 50 por ciento de esta meta”.

También hizo mención de la necesidad de irse preparando para enfrentar la zafra cafetalera, próxima a iniciarse.

• Actividades de otros organismos

Después se refirió concretamente a las tareas específicas que para contribuir a la transformación de la provincia y convertir el revés en victoria, deberán enfrentar otros organismos, como industria, servicios, educación, etc., así como la participación directa en todas las actividades antes mencionadas. En lo referente al MINSAP dijo que en estos momentos su tarea más importante es la atención a numerosos hombres y mujeres

que están ofreciendo su sangre para los hermanos peruanos.

Recalcó la necesidad de que en todos los centros laborales se discutan los planteamientos de Fidel y se recojan los compromisos de los trabajadores para saber como va a responder la región del Cauto ante la parte que le corresponde en la transformación de nuestra provincia.

Concluyó afirmando que Bayamo sabrá responder a esa transformación y que sabremos convertir el revés en victoria.

• Luis Morales A.

Culmina en Buey Arriba proceso de crecimiento UJC

Recientemente culminó en el municipal Buey Arriba, el proceso de crecimiento de la UJC, mediante las asambleas efectuadas, donde se seleccionaron jóvenes ejemplares.

El crecimiento de la UJC en dicho municipal, fue cumplido con un mes de antelación a lo programado, ya que esta etapa culmina en el mes de julio.

Combatientes del

Cauto

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M. N.

Año III Núm. 249

Domingo 14 de Junio de 1970 - “Año de los 10 Millones”

misceláneas

Por RAATILA

• Oriente no puede ganar

De decepcionante se pudo catalogar la pobre actuación del equipo Oriente frente a su similar de Las Villas, en la recién terminada sub-serie celebrada en terrenos villareños, donde no solamente recibieron dos nueve ceros, sino, que perdieron los tres juegos efectuados.

Con ello, los orientales se "afirmaron" en el cuarto lugar, a 10 y medio juegos del puesto de honor, matando prácticamente sus posibilidades de quedar entre los dos primeros lugares (se están "fajando" Habana y Las Villas)...

• Siempre entre los primeros

Si hacemos un poco de memoria y ésta no nos falla, jamás a través de todas las series nacionales una selección oriental había hecho un papel tan desalentador (10 y medio juegos del primer lugar), como el que está haciendo actualmente en esta serie especial.

Al principio de la contienda dimos —al igual que otros— como lógicos favoritos para imponerse a Habana y Oriente, por lo bien que lucían, en el papel, sus cuerpos de lanzadores —estelarísimos— y sus bien balanceados poderes ofensivos.

Habana ha estado dando traspies, pero se ha mantenido —y se mantiene— en su condición de uno de los favoritos para coronarse campeón.

Oriente, no, con él erramos confiados en el trabuco que es —porque lo es— y no pensamos lo que iban a dar sus atletas en el terreno.

• Tal vez un tercer puesto

Pero es así, esperemos que al menos nuestro equipo luche por terminar siquiera en un tercer lugar.

Siembra nocturna por militantes del PCC de Bayamo

En reunión celebrada en el local del Partido, municipal Bayamo, y en la que estaban presentes los núcleos, se tomó el acuerdo de crear una brigada con 70 militantes, los que se darán a la tarea de sembrar pastos en horas de la noche.

Estos compañeros se incorporarán a esta siembra de pasto nocturna el próximo martes 16, de 7 a 11 de la noche, en el plan Cerca Blanca.

Esta reunión estuvo presidida por Juan Sánchez Tello, organizador del PCC, municipal Bayamo y en la misma se orientó la participación de la militancia en los círculos de estudios que se efectuarán en nuestra ciudad.

* Carlos Aldana

En Buey Arriba

Se dio a conocer que 23 jóvenes del distrito de San Pablo de Yao, fueron movilizados por la UJC hacia la zona de la siembra de pastos, como impulso a esta tarea.

Estos jóvenes de Buey Arriba fueron movilizados hacia el municipal Jiguaní, habiendo entre

Trabajadores artesanos de Jiguaní, a la siembra de pastos

Se ha dado a conocer que los trabajadores del centro de Artesanía del municipal Jiguaní, se movilizan los sábados hacia la siembra de pastos, integrando una brigada, respondiendo al llamado hecho por el Partido, de sembrar mil caballerías de pastos en nuestra región.

Con la consigna de convertir el revés en victoria, los trabajadores de Artesanía de Jiguaní, dan su valioso aporte a esta tarea. • María Ramírez

También hacia la siembra de pastos

Han sido movilizados hacia las tareas de siembra de pastos en Jiguaní un total de 25 compañeros de la fábrica de puentes del Desarrollo Agropecuario del País (DAP), atendiendo al llamado hecho por el Partido.

Esto obedece al propósito de la Revolución de desarrollar la ganadería en nuestra región.

• Elío J. Carmenati

ellos 6 mujeres.

Por otra parte se dió cuenta que tres jóvenes de San Pablo de Yao partieron recientemente para la costa norte de la provincia con el fin de permanecer hasta que concluya la presente zafra.

• Argel Espinosa

Un total de 135 jóvenes de Buey Arriba optan por la distinción "26 de Julio"

Se ha informado que un total de 135 jóvenes del municipal Buey Arriba se encuentran optando por la distinción "26 de Julio", habiéndosele chequeado a 92 de ellos los índices establecidos, no pudiéndose con los restantes por estar movilizados en los cortes de cañas.

También se ha informado que los 112 comprometidos a "Mi Aporte a los 10 Millones" han contribuido con 29 mil 726 horas voluntarias. También hay 13 brigadas con 123 jóvenes.

El propósito de estos compañeros en el distrito de San Pablo de Yao, es convertir el revés en victoria. • Armando Oliva

Actividades de la UJC con vistas al 14 de Junio

Entre las actividades que está desarrollando la Unión de Jóvenes Comunistas, regional Bayamo, en el curso de la Operación "14 de Junio", fecha en que se conmemora el nacimiento del General Antonio Maceo y del Guerrillero Heroico, Ernesto Guevara, figura como tarea central la meta de sembrar 90 caballerías de pastos.

Para el cumplimiento de esta meta la UJC cuenta con un batallón compuesto por 160 jóvenes, que se encuentran permanentes en el plan Pre-Ceba número 8, del municipal Bayamo.

Los integrantes de este batallón permanecerán en esta actividad hasta cumplir el compromiso de plantar las 90 caballerías de

pangola.

Otra actividad importante programada por la juventud en esta región, dentro de la Operación "14 de Junio", es la celebración del primer encuentro de militantes y cuadros dirigentes de la maquinaria arrocera.

En este evento, según informó el organismo juvenil, se discutirán cuatro aspectos fundamentales: Amor al trabajo; condiciones de vida; superación técnica, política y cultural e intransigencia revolucionaria.

Participarán en esta actividad no menos de 200 delegados, procedentes de los distintos planes arroceros de la región, Puente Guillén y "Fernando Echenique".

En este último tendrá lugar el encuentro, de acuerdo a lo informado por la UJC regional Bayamo a la prensa. • *Luis Morales*

Sobrecumple la FMC compromisos educacionales

Al tener matriculadas hasta la fecha más de 3 mil 500 mujeres en el calendario rural, de las cuales ya hay 2 mil 506 asistiendo a clases, la Federación de Mujeres Cubanas de este regional, sobrecumplió con un mes de anticipación la meta de incorporar al estudio 2 mil 700 compañeras, como saludo al 26 de Julio.

Esta incorporación masiva de mujeres al estudio, es el resultado de un trabajo realizado recientemente en los diferentes municipales de la región por la organización femenina y Educación.

El total de mujeres matriculadas asciende a 3 mil 558, distribuidas en la siguiente forma: mil 487 en 127 aulas de la FMC; 502 en 103 círculos y 1158 en aulas de Educación para Adultos.

Situación del Plan de Junio de Producción de Leche (litros) hasta el día 11

Planes Vacunos	Plan de producción	Producción hoy	Producción acumulada	% Cump.	Plan vacas	Real en el ordeño	Plan Lts. por vaca	Real Lst por vaca
BAYAMO								
La Candelaria	6 690	290	3 063	45.7	114	110	1.96	2.64
No. 8 Ganadera	60 150	1 836	18 939	31.4	1 254	710	1.60	2.59
Anillo Lechero	947 670	21 911	218 427	23.	4 168	3 562	7.58	6.15
Sub-Total	1 014 510	24 037	240 429	23.	5 536	4 382	6.10	5.48
JIGUANI								
Dos Ríos	39 500	1 846	18 706	47.3	700	727	1.82	2.54
Ignacio Pérez	44 310	1 634	15 529	35.	498	501	2.96	3.26
Jorge Jomarrón	54 450	2 088	21 739	39.9	823	652	2.21	3.20
Braulio Coroneaux	60 870	1 008	9 790	16.	280	186	7.25	5.42
Sub-Total	199 130	6 576	65 764	33.	2 301	2 066	2.88	
CAUTO CRISTO								
Martíres de Artemisa	347 190	6 159	60 105	17.6	4 415	2 551	2.60	2.41
Jimmy Hirzel	120 831	4 354	44 918	37.1	1 786	1 679	2.26	2.59
Roberto Estévez Ruz	43 830	2 185	21 839	49.8	604	670	2.42	3.26
Sub-Total	511 851	12 698	126 862	24.8	6 805	4 900	2.51	
CAUTO EMBARCADERO								
Delfín Moreno	73 050	2 335	23 402	32.	1 512	1 250	1.61	1.87
Manuel Pedreira	144 349	3 750	35 462	24.6	1 642	1 787	2.85	2.10
Sub-Total	217 399	6 085	58 864	27.	3 154	3 037	2.30	1.94
RIO CAUTO								
Fernando Echenique	134 970	3 462	34 312	25.4	1 758	1 865	2.56	2.10
M A E B A Y								
Antonio Maceo	361 095	11 687	118 974	32.9	3 252	3 074	3.70	3.80
BUEY ARRIBA								
Ataque a Bueycito	38 116	1 172	12 109	31.7	615	558	2.07	2.10
SANTA RITA								
Emiliano Reyes	22 578	547	5 484	24.2	305	270	2.40	2.03
Total Regional	2 499 649	66 254	662 798	26.5	23 726	20 152	3.50	3.29

Obtienen dirigentes de la UJC, el bono de las 5 000 arrobas

Un total de 42 cuadros dirigentes de la UJC en esta región, han obtenido el bono de las cinco mil arrobas de cañas cortadas, para la presente zafra, mediante movilizaciones de fechas históricas fundamentalmente.

Entre los que culminaron la meta de las cinco mil arrobas se encuentran siete miembros del Buró Regional, entre ellos el Primer Secretario, compañero Ramiro Orozco.

Los compañeros con el bono de las cinco mil arrobas, representan el 75 por ciento de los dirigentes

del organismo juvenil en los nueve municipales de la región.

El resto se encuentra entre las 4 mil y 3 mil 500 arrobas cortadas, y continúan participando en movilizaciones no permanentes, junto al contingente de la juventud que se encuentra en la costa norte de la provincia de Oriente.

Muchos de estos jóvenes obtuvieron el certificado cortando cañas en esta región y otros lo alcanzaron en el central Honduras, de la región de Guantánamo, apadrinado por la UJC.

• Luis Morales

Obreros del Plan Horticola de Bayamo en solidaridad con el Perú

Los trabajadores y obreras del Plan Horticola de Bayamo, en franca solidaridad con el hermano pueblo del Perú, tomaron el acuerdo, 106 en total, de firmar el compromiso de donar su sangre para socorrer a las víctimas de ese pueblo.

Agregan estos compañeros que no solamente están dispuestos a donar su sangre, sino que también están en disposición de ofrecer cualquier otra ayuda.

• Caridad Blanco

Donan Sangre para el Perú, obreros del MICONS

La brigada de áreas verdes del MICONS, con ese gesto de humanidad que caracteriza al pueblo cubano, sus integrantes donaron su sangre para socorrer en algo a las víctimas del Perú.

Esta brigada está compuesta por 18 compañeros, y desde los primeros momentos se brindaron para donar su sangre con destino a los hermanos del Perú.

• Manuel Fajardo

Situación del Plan de Preparación de Tierras y Siembra de Pastos hasta el día 12 de Junio

PLANES	Plan de Siembra	SEMBRADAS		% Cumpl.	Faltan por Sembrar	Cabs. Returadas	En Preparac.	Listas	Total en Movim
		Hoy	Acum.						
BAYAMO									
Cebaderos		0.09	0.59	100					0.59
La Candelaria	27.66	1.15	20.12	64	7.14	5.00	2.12	4.16	31.40
No. 8 Preceba	367.90	16.12	152.28	41.7	214.62	5.34	37.44	171.81	367.87
Anillo Lechero	29.70		25.55	79.8	4.15			6.45	32.00
Cerca Blanca	26.00	1.99	9.77	32.3	16.23		10.00	10.23	30.00
William Soler	14.57		15.00	100					15.00
Sub-Total	465.83	19.35	224.81	45.3	241.02	10.34	67.56	192.65	495.36
JIGUANI									
Dos Ríos	11.48		11.50	101		0.50	1.36		13.36
Ignacio Pérez	31.46	0.50	12.78	40.6	18.68	10.85	6.26	1.57	31.46
Jorge Jomarrón	3.40		1.45	40.3	1.95	1.80	0.34		3.59
Niña Bonita	114.00	2.87	54.30	59.1	39.70	4.87	27.25	49.54	135.96
Santa Ursula	48.50	2.15	46.50	88.5	2.00	0.20		6.00	52.50
Sub-Total	208.84	8.92	152.13	55.5	56.71	18.22	35.21	66.11	236.87
CAUTO CRISTO									
M. de Artemisa	257.10	6.75	172.54	67.1	84.56	0.23	53.57	30.79	272.07
SANTA RITA									
Emiliano Reyes	1.60		1.90	100					1.90
CAUTO EMBARC.									
Manuel Pedreira	7.70		6.25	81.2	1.45	1.18		0.26	7.69
RIO CAUTO									
F. Echenique			0.75	21.4				2.75	3.50
BUEY ARRIBA									
Ataque Bueycito			0.75	34.8			1.40		2.15
Total región	941.07	35.02	559.13	53.7	381.94	30.31	157.74	292.56	1 039.80